
http://gifukita-rc.com/

WEEKLY REPORT

前回の記録 本日の予定 次回の予定
第 1358 回例会 6/23（水）
定時総会（次年度予算承認）
担当：会長・次期会計

第 1359 回例会 6/30（水）
会長・執行部退任挨拶
担当：会長・幹事

第 1360 回例会 7/7（水）
慶祝行事・新会長挨拶
担当：会長・幹事

会長挨拶　【国井　省二　会長】
　会員の皆様、こんにちは。

　今日は次年度の予算を承認して頂く大事な総

会です。岡田エレクトより、提出される予算に

つきまして慎重審議宜しくお願い致します。ま

た私の方から岐阜北ロータリークラブ内規の一

部変更に関しまして、皆様に審議して頂きたい

と思います。

一年間にわたって考えてきた決議２３－２４に

関する事案につきまして、慎重審議宜しくお願

い致します。

　また本日、当ホテルで９時半から２名の新入

会員のオリエンテーションを行ってまいりまし

た。７月より新しい仲間が２名当クラブに入ら

れることになり、大変喜んでおります。

また私共、執行部も今日と次週の例会のみとな

りました。

　先週行われた、フィナーレ例会におきまして

は多数のご参加頂き感謝しております。

　改めまして、原尾親睦委員長をはじめとする

親睦交流委員会の方々に感謝申し上げ、本日の

会長挨拶とさせて頂きます。

本日もどうぞ宜しくお願い致します。
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□会　長　　国井　省二
□副会長　　服部洋一朗
□幹　事　　波多野光裕
会報委員長　片桐順一郎

□題　字　　国井省二
□例　会　　毎週水曜
□会　場　　岐阜都ホテル

 ロータリー親睦活動月間６月

出席報告

会員数：35 名
出席数：28/35
出席率：80.00%
欠席者：7名（出席免除 4名　91.43%）
来訪者：岐阜中ＲＣ　故金　正司

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

故金正司：
国井さん、一年間ご苦労様でした。益々のご活
躍をご期待申し上げます。
安藤武司：
今期も残りあと１回の例会ですネ。
相宮貞雄：
執行部の皆様、一年ご苦労様でした。

報告事項

○若山ＩＭ実行委員長より
・人員もだいたい決まり昨年は１５８名で、今
　回は１８１名となり特別出席者も増えており
　ます。
・あと残り一ヶ月となり、色々委員会と打ち合
　せを進めていきたい。

○ゴルフ同好会世話人　小森保敏
　岐阜北 RC ゴルフ同好会からお知らせ
　第２９期第１回例会及び総会の案内と上半期
　会費及び遠征費納入のお願い
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会報・広報６月担当　小泉宣昭

　　　　次回例会のご案内　　
　第１３６０回　７月７日（水）
　慶祝行事・新会長挨拶
　創立記念日
　担当者：会長・幹事

定時総会
１．第２９期予算承認の件
２．岐阜北ロータリークラブ細則変更の件
　　Ｈ２２年７月１日～Ｈ２３年６月３０日
　　会　長　　岡田　忍
　　幹　事　　谷田　育子
　　会　計　　原尾　勝
　　全一致承認より定時総会は、無事終了した。

第２８期　週報ご愛読まことに有難う御座いました

　　　　　　　　　　　　　会報・広報委員　一同

　　　　　　　　　　　　　委員長　片桐　順一郎


